

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrohmanirohim**

#### *Assalamuallaikum Wr. Wb*

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi dengan judul ***“Promosi Sabai Muay Thai Melalui Media Sosial Twitter”***. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa dalam penyajian skripsi ini masih jauh dari sempurna dan dengan segala kekurangan yang terdapat di dalamnya, penuh dengan perenungan panjang yang terkadang hanya memusingkan kepala. Sebab itu dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan kritikan dan masukan demi perbaikan skripsi ini. Serta perkenankanlah penulis untuk menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada mereka yang telah membantu, baik secara moril maupun materil.

1. Bapak Dr. H. O. Hasbiansyah, Drs., M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung dengan segala kebijaksanaannya dalam memimpin Fakultas Ilmu Komunikasi menjadi yang terbaik.
2. Ibu Tresnawiwitan, Dra., M.Si selaku Dosen Pembimbing, terima kasih atas segala bantuan, perhatian, kebaikan, kesabaran, dan kebesaran hati ibu dalam menerima keberadaan penulis tanpa pernah jemu dan bosan

memberikan bimbingan, masukan, pengarahan, motivasi dan nasihat-nasihat selama penulis berjuang di kampus tercinta ini hingga berakhirnya pembuatan skripsi ini.

3. Ibu Dr. Anne Ratnasari, Dra., M.Si, selaku Dosen Wali penulis yang telah memperhatikan dan membimbing penulis hingga saat ini dengan penuh kesabaran.
4. Ibu Dr. Hj. Ani Yuningsih, Dra., M.Si, selaku Ketua Bidang Kajian Public Relations, terima kasih atas perhatian dan dukungan serta kesempatan yang telah diberikan kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini.
5. Seluruh dosen yang mengajar di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung. Terutama untuk Ibu Santi Indra Astuti S.Sos., M.Si, terima kasih bu untuk mata kuliah MPK Kuantitatifnya sangat berguna untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ibu Riza Hernawati, S.Sos, Ibu Indri Rachmawati, S.Sos., terima kasih atas segala kelakarnya selama penulis kuliah.
6. Seluruh pimpinan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung dan staf administrasi yang telah banyak membantu penulis dan memberikan kemudahan dalam menyelesaikan masalah akademik selama menempuh pendidikan di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung.
7. Pihak *Sabai Muay Thai* khususnya Satria selalu *Owner* dari *Sabai Muay Thai*, Neisya dan Elis yang telah banyak membantu penulis dalam

memberikan data-data perusahaan yang dibutuhkan untuk penyusunan skripsi.

8. Keluarga tercinta yang selalu mendoakan dan mendukung penulis. Terima kasih banyak untuk Kakak Tersayang Eka Priyadi R.S dan Istrinya Elis Supartika Dina atas segala doa dan bantuan materil selama penulis menempuh kuliah. Terima kasih untuk Kakak Tersayang Susanti Oktalusiana dan Suami A. Agus atas segala doa dan dukungannya. Terima Kasih untuk Kakak Tersayang Indra Tria Saputra dan Istrinya Sri Mulyani atas segala doa dan dukungannya. Kalian semua kakak terhebat !
9. Terima kasih untuk semua keponakan saya Rizky Maulana Wicaksana Eka Putra, M. Hilman Ramario Maulana, Rakhy Ahmad Fadhilah Eka Putra, M Ridho Gadilla Gustiansyah dan Rifky Ahmad Dafa Nursyahbani, kalian selalu mewarnai hari-hari ku dengan penuh canda dan tawa.
10. Sahabat-sahabatku Abimanyu Catur Rhamadika, Badai Banyu Negara, Indra Suciati Prasetya, Prieska Meigasari, dan Retnasih Ningtyas. Terima kasih banyak untuk 4 tahun yang selama ini kita jalani. Terima kasih atas suka duka yang kalian berikan. Semoga persahabatan ini abadi untuk selamanya. Amin. Terima kasih banyak sahabat !
11. Untuk Toriq Abdurahman dan keluarga terimakasih atas 5 harinya menampung penulis untuk membantu mengerjakan skripsi ini. Untuk semua sahabat saya Barly Isham, Ica Ucing, Riana Dewi Agni, Amilia Nur Hasanah, Gego, Risa Julianti Hadian, Silvia Pratiwi, Kamal, Rizal, Bunda Badai, Novia Rismayanthie OnlineShop, Uta Satya, Andhika, Ajie

Fathoni, Andre Tapir, Ega Kuda, Aip Alma, Abah Ojan yang selalu memberikan motivasi untuk segera menikah, Tendi, Rezki Tri Shandya, Vicky Nugraha, Arizal Pramudji, Febryara Arta, Aditya Muklis, Ridwan Herawan, Shella Yosepha, Bayu Kibo terima kasih Energen Jahe nya, Aisyah, Lintang, Utari, Sisi, Gita Permatasi, Elia, Yuli, Huri, Tia, Eci, Aldo Joansen, Gilang, Kuswan, Ajeng Fitriani, Yakub, Bobby Sosiawan, Derry Hernandi, Fajar Mauludi, Fauzan Ramadhan, Iman Santoso, Ridwan Astadipura, Ridho Jersey, Dieni, Fika Pertiwi, Anissa Rachmawati, Fika Kartika dan semua teman-teman yang tidak mungkin namanya saya sebutkan satu persatu, serta lembaga-lembaga yang ada di kampus tercinta.

DAM Fikom Unisba, BEM Fikom Unisba, Hima PR Unisba, KMJ Unisba dan KMMK Unisba.

12. Terima kasih untuk anak-anak Braga teman sepermainan, terima kasih untuk semua sahabat “Kedai Badai” dan “Bakaroti”. Dan “ABAH CREW”, Lili, Eming Kurniawan, Asep, Kemon dan Bambang.
13. Dan pihak-pihak lain yang tak mungkin penulis sebutkan satu persatu atas semua dorongan, bantuan, doa dan lain sebagainya, hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Harapan besar mereka terkadang terbalaskan laku penulis yang mengecewakan kepada mereka semua perjuangan ini dipersembahkan. Mudah-mudahan segala amal baik yang telah penulis terima dari berbagai pihak mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT, Amin.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT kita kembalikan segala urusan dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.

*Wassalamuallaikum Wr. Wb*

Bandung, Oktober 2014

Penulis

